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Oszillationen:

Frage eines Zuschauers: Wie groß ist der Bereich der Schwingungen pro Sekunde 
der manifestierten Materie in dem Bereich, der als vierte und fünfte Dichte 
bezeichnet wird? Können wir daraus schließen, dass die zerstörerischen 
Frequenzen, die von der Mondstation ausgestrahlt werden, genau entgegengesetzt 
sind, oder wenn nicht, wie groß sind diese Bereiche? Kannst du diese Werte als 
einen Bereich von Frequenzharmonien beschreiben?

Yazhi: Diese Antwort wird dir nicht gefallen. Und ich habe diese Antwort schon 
einmal gegeben. Das ist hochgradig geheim. Es ist nicht gut, das zu sagen. Das gibt 
den Kabalen Informationen. Und die Frequenzbereiche der Dichten sind nicht 
festgelegt, denn es ist kein Ort, der gemessen wird, sondern eine Einstellung, ein 
Bewusstsein, und das ist persönlich. Es ist kein Ort, also gibt es keine Antwort. Man 
kann sagen, dass sie über 50 Hz liegt, aber das stimmt nicht, das ist nur ein 
Beispiel. Über 50Hz Atomschwingungen (mehr kann ich nicht sagen, weil es wirklich 
eine sensible Information ist).

----------

Frage eines Zuschauers: In welchem Bereich schwingt eine Seele pro Sekunde 
(wenn man es so ausdrücken kann)?

Yazhi: Das kann man gar nicht messen, weil die Frequenz so hoch ist. Du kannst die 
Ewigkeit nicht messen, du kannst die unergründliche Zeit nicht messen. Du kannst 
weder Integrität noch Liebe messen. Eine Seele ist Äther, sie ist reines Bewusstsein, 
sie hat keine Grenzen, keine Messungen. All das gilt für die materielle Seite.

Aber wenn du dich auf das Frequenzmanagement der Tauchkapseln beziehst, bei 
dem die Frequenz zum Ausgleich und zur Umleitung die des Körpers ist, dann hat 
das auch eine Frequenz, denn es ist ein begrenzter Frequenzbereich, den ein 
materieller Körper besitzt. Es ist also der Frequenzbereich, der in einem Körper 
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verwendet wird, und das bedeutet, dass der Körper einen begrenzten 
Frequenzbereich hat. Und dieser begrenzte Bereich ist das, was du eine Person, 
eine Seele, nennen würdest. Aber du kannst sie nur in Bezug auf einen Körper als 
solche bezeichnen, ohne Körper ist sie frei und kann nicht quantifiziert werden.

2022

Königin von England:

Robert: Und Yazhi... weißt du etwas über den Tod der Königin Elisabeth?

Yazhi: Nur, dass wir stark vermuten, dass sie schon seit Monaten tot ist und dass sie 
nur aus kabbalistischen Gründen und wegen der Numerologie und der Rituale 
gesagt haben, dass sie am 8. September gestorben ist. Sie hat nur ihre Haut 
gewechselt. Sie ist nicht nach dem menschlichen Konzept des Todes "gestorben". 
Sie war nie ein Mensch, das ist bereits bekannt. Sie spielt nicht nach denselben 
Regeln.

Robert: Aber wir werden alle dasselbe tun, die Haut wechseln, oder sagst du das, 
weil sie ein Reptil war? Und deshalb ist sie jetzt auf der Erde mit einem anderen 
Körper?

Yazhi: Ja, weil sie ein Reptil ist. Der Körper, den du siehst, könnte durchaus 
gestorben sein und sie ist in einen anderen Körper umgezogen. Und ja, ich weiß es 
nicht genau, aber wie ich sie kenne, ist sie natürlich auf der Erde.

Gosia: Kannst du mir bitte erklären, was du damit meinst, dass sie kein Mensch ist? 
Ich habe mich nämlich kürzlich mit jemandem darüber unterhalten und wusste nicht, 
wie ich ihr erklären sollte, dass sie ein Reptil ist. Als ein organisches Portal, das von 
einer Reptilienseele kontrolliert wird, oder wie?

Yazhi: Das Reptil erzeugt, wie es von den Menschen gesehen werden will. Mit ihrem 
eigenen Geist und mit Hilfe von Technologie. Deshalb werden sie auch als 
Gestaltwandler bezeichnet. Sie verändern sich nicht selbst, wie es ein Oktopus 
kann. Es ist eher ein mentaler Prozess, der auf einem ähnlichen Prinzip beruht wie 
das Überwinden von Mauern. Das heißt, sie wissen, wie sie die Tatsache 
manipulieren können, dass es keinen materiellen Körper gibt, dass er nur ein 
Spiegelbild dessen ist, wer in ihm steckt, wobei die Prämisse gilt, dass die DNA 
selbst nichts anderes ist als die kristallisierte Erinnerung an das Bewusstsein der 
Person selbst.

Der Geist der Reptilien erzeugt also sowohl das materielle Konzept des Körpers mit 
menschlichem Aussehen als auch das Konzept des Reptilienkörpers nach Belieben. 
Somit ist beides richtig und in den Augen eines Arztes wahrscheinlich auch 
nachweisbar richtig. Das eine hebt das andere nicht auf. Es ist dasselbe Konzept 
von "da ist keine Wand, also gehe ich da durch", dasselbe Konzept wie in "da ist 
kein Löffel".

Gosia: Wie kann ein Wesen, das noch nicht einmal auf der "5D"-Bewusstseinsstufe 
ist, diese Fähigkeit haben? Ich dachte, das kann man nur mit spirituellem Fortschritt 
erreichen?

Yazhi: Und die haben sie auch, nur ist dieser Fortschritt nicht "freundlich" für oder 
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aus Sicht der Menschheit. Es ist nicht so einfach, wie wir vorhin erklärt haben, dass 
man das nur mit viel spirituellem Fortschritt erreichen kann, wenn man der Quelle 
nahe ist, und dass das der Grund ist, warum die regressiven Rassen nicht durch den 
Weltraum reisen.

Dem stimme ich nicht zu, es ist nicht so einfach. Was wir hier beobachten, ist viel 
komplexer. Es ist nicht linear, dass das Gute eine hohe Frequenz hat und das 
Schlechte eine niedrige. Generell ja, aber gut und schlecht und sogar hohe oder 
niedrige Frequenzen als mentale Schwingungen der Bewusstseinsschwere sind 
auch Sichtweisen, die sich mit dem Subjekt, das sie erlebt oder beobachtet, 
verändern.

Robert: Reptilien können also durch Wände gehen?

Yazhi: Ja. Zumindest einige von ihnen. Sie sind nicht alle gleich und sie haben nicht 
alle den gleichen Fortschritt, wie bei jeder anderen Art.

Gosia: Wow, also zurück zur Königin. Sie ist ein Reptil und projiziert sich mit Hilfe 
von Gedankenkontrolle und Technologie in einen menschlichen Körper?

Yazhi: Ja, hauptsächlich mental, aber mit Hilfe von Technologie.

Gosia: Wenn du sie berührst, wird sie einen menschlichen Körper haben, ja?

Yazhi: Nur aus bestimmten Blickwinkeln, denn ich bestehe darauf, dass sie ein 
Reptil ist. Der physische Mensch in ihr ist nur eine Verwandlung, die das Reptil 
gelernt hat, zu erreichen. Aber es ist nicht ihr Körper, der sich verändert, sondern ein 
Ausdruck von der ätherischen Seite, keine körperliche morphologische Mutation.

Robert: Handelt es sich um die Königin und ihre gesamte unmittelbare Familie oder 
nur um die Königin?

Yazhi: Auch ihre Familie, aber es wird verwässert, denn nicht alle haben die gleichen 
Fähigkeiten wie sie.

Gosia: Aber was ich nicht verstehe, ist... wurde sie mit dem Reptilienkörper geboren 
und dann dauerhaft in einen Menschen verwandelt, oder ist sie z. B. nachts in ihren 
Reptilienkörper zurückgekehrt? Ich frage, weil ich mich mit jemandem unterhalten 
habe, der sagt, dass er mit dem Sicherheitschef der Königin befreundet ist, und dass 
der Sicherheitsbeauftragte der Königin rund um die Uhr bei ihr war und er nie 
gesehen hat, wie sie sich in etwas verwandelt hat.

Yazhi: Zunächst einmal kann das, was dieser Mann sagt, wahr sein oder auch nicht. 
Aber ich weiß, dass sie den menschlichen Körper unter einem bestimmten 
Gesichtspunkt der Beobachtung unbegrenzt halten kann, das heißt: unter einem 
bestimmten Gesichtspunkt der Beobachtungsfrequenzen, die normale Menschen 
benutzen.

Das steht nicht im Widerspruch zu dem, was ich gerade gesagt habe. Außerdem 
gibt es viele Zeugenaussagen, dass sie sich unter bestimmten Umständen oder bei 
bestimmten Reizen oder Erregungen in Reptilien verwandeln. Zum Beispiel bei der 
Anwesenheit von Beute. Ich bestehe darauf, dass das Wort "Erregung" in diesem 
Fall das richtige Wort ist, aber nicht aus einem rein sexuellen Blickwinkel oder 
Konzept, obwohl es das auch beinhaltet.
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Robert: Beute? Was für eine Art von Beute?

Yazhi: Jungen und Mädchen wie ich.

Mysteriöse Strahlen am Himmel:

Yazhi: Ja, wir haben den Bericht. Es könnten blaue Strahlen sein ... oder 
Traktorstrahlen. Es gibt eine Menge ET-Aktivitäten auf der ganzen Erde. Unzählige. 
Sie verlassen die Erde und/oder nehmen ihre Leute mit. Sogar die Taygeter sind 
dabei, es gibt viele Hashmallim-Aktivitäten in diesen Tagen. Das nutzen sie die 
ganze Zeit. Zum Beispiel schleusen sie sogar Leute mit Fahrzeugen und allem ein. 
Sie gehen z.B. für Spezialoperationen runter und können sogar Geiseln mitnehmen, 
aber sie bringen sie nicht rein oder nehmen sie raus, sie geben sie einfach in 
kompetente Hände.

Gosia: Warum lassen sie sich so sehen, diese Strahlen?

Yazhi: Weil die Technik nicht perfekt ist und ein Schwerkraftstrahl oft dazu führt, 
dass die umgebende Atmosphäre ionisiert wird und so ein Leuchten entsteht, das 
die Anwesenheit eines Schiffes verrät.

Deshalb kann ich nicht wissen, ob es das ist, was du auf den Videos siehst.

ETs, die Einfluss auf die Angelegenheiten der Erde nehmen:

Yazhi: Die Taygeter tun das immer auf ihre eigene Weise, indem sie hinter den 
Kulissen arbeiten. Das haben sie auch in diesen Monaten getan, so wie sie es schon 
immer getan haben. Einfluss nehmen, mit Menschen reden, egal ob sie wichtig sind 
oder nicht, als wären sie andere normale Menschen. Was viele sagen würden, 
geschieht ohnehin zwischen Menschen, die sich gegenseitig beeinflussen.

Ich behaupte, dass nicht alle Menschen, die auf der Erde wandeln, Steuern zahlen 
und um 17 Uhr im Stau stehen, Menschen sind. Und ich spreche nicht nur von 
Sternsamen, sondern von vollwertigen ETs, aber das ist andererseits auch schwer 
zu definieren. Wo die Menschheit aufhört und die ET beginnt.

Gosia: Sprichst du mit Menschen auf der Erde? Persönlich oder wie?

Yazhi: Sowohl technologisch als auch persönlich. Heutzutage meistens 
technologisch, da das Niveau der Technologie auf der Erde es erlaubt.

Robert: Du machst es also mit irdischer Technologie?

Yazhi: Zumindest vom Empfänger auf der Erde aus sieht es so aus, ja, irdisch.

Erinnerst du dich an Hadden, den Mann, der in dem Film "Contact" mit Jodie Foster 
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aus dem Jahr 1997 vom Flugzeug aus den Weg zu Halloway riet und öffnete? Er 
war derjenige, der ihr den Schlüssel zum Entschlüsseln der ET-Botschaft im 
Funksignal gab. Hadden sagt nicht, dass er ein ET war, aber was ich hier meine, ist, 
dass ETs sich als solche ausgeben, mit asozialen, versteckten Tendenzen, aber mit 
großer Einflusskraft. Deshalb habe ich Hadeen als Beispiel genommen, weil er 
perfekt ist. Hadden könnte sehr wohl ein ET gewesen sein.

ETs sind da. Sie können auch von einem Schiff aus operieren, das wie ein Flugzeug 
aussieht, aber keines ist. Manche scheinen auch nur Flugzeug-Hologramme zu sein. 
Was verbirgt sich dahinter? EIN UFO. Ich sage dir schon seit einiger Zeit, dass die 
Flugzeuge oben nicht alle menschlich sind, viele sind UFOs, die sich als Flugzeuge 
ausgeben.

Es gibt zum Beispiel Berichte, dass an einem sonnigen, wolkenlosen Morgen der 
Himmel innerhalb weniger Minuten mit Chemtrails bedeckt ist, und dass 
herkömmliche Flugzeuge nicht einmal die Zeit gehabt hätten, all das zu versprühen, 
ohne dabei Lärm zu machen. Das liegt daran, dass es keine Flugzeuge waren, die 
sie freigesetzt haben, sondern hochentwickelte Flugzeuge. Menschliche, hybride 
und nicht-menschliche, um nicht das Wort UFO zu benutzen.

Gosia: UFOs, die Chemtrails sprühen? Um die Bösewichte zu neutralisieren?

Yazhi: Ja, die Bösen sprühen mit ihren UFOs, und die Guten sprühen wieder, was 
die Bösen gesprüht haben. Es ist ein Wettbewerb, ein sinnloser Krieg zwischen Gut 
und Böse. Und es ist egal, ob sie rote und grüne Lichter und Stroboskope haben, 
denn viele nicht-menschliche Raumschiffe benutzen sie sowieso. Und es sind auch 
herkömmliche Flugzeuge, die Chemtrails sprühen, ich sage nicht, dass sie es nicht 
tun.

Robert: Aber wenn die Chemtrails den Boden erreicht haben, gibt es wenig, was 
man tun kann, um sie zu neutralisieren.

Yazhi: Wenig können sie tun, ja, und ich bestehe darauf, dass die Spinnennetze, die 
du siehst, Graphen-Nanoröhrchen sind. Ob sie nun mit biologisch verändernden 
Substanzen beladen sind oder nicht.

Gosia: Nicht so nutzlos, Yazhi!

Yazhi: Nutzlos, Gosia, in dem Sinne, dass, wenn die Menschen da unten, "kaputte 
Schuhe", sich untereinander einigen würden, dann wäre nichts mehr nötig, denn ich 
bestehe darauf, dass alles von der menschlichen Psyche erzeugt wird. (Ich möchte 
den Begriff "kaputte Schuhe" nicht mehr verwenden, weil er in ihren Köpfen die 
Vorstellung von Unbedeutsamkeit und Knappheit hervorruft).

Gosia: Yazhi, wenn sie sich in der 5D nicht untereinander einigen können, wie sollen 
sie es dann hier tun, wo es so viele verschiedene Rassen gibt?

Yazhi: Weil es auch hier das gleiche Problem oder Phänomen des Bewusstseins ist, 
das mit der Erde verflochten ist, aber was auf der Erde geschieht, hängt 
überwiegend mehr von den Menschen ab als von den galaktischen Föderationen 
des Lichts und der Liebe, die letztlich nichts tun.

Gosia: Wir sind hier nur das Spiegelbild von oben und umgekehrt.
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Yazhi: Ja, aber deshalb versuchen sie, die Erde in einer isolierten Blase 
einzuschließen (deshalb haben sie das Internet abgeschaltet), damit die Menschen 
die Dinge am Ende selbst lösen können. Dabei bedenken sie, dass dies nur ein 
Schritt ist, um ihre eigenen Differenzen mit den nicht-menschlichen Rassen zu lösen. 
Zwischen den nicht-menschlichen Rassen.

----------

Gosia: Was geschieht sonst noch in der Welt auf der exopolitischen Ebene oder im 
Allgemeinen? Was siehst du?

Yazhi: Was ich sehe, ist, dass auf globaler Ebene nichts so ernsthaftes geschieht, 
wie es scheint. Ja, es wird schwierigere Zeiten geben, zum Beispiel in Bezug auf die 
Wirtschaft, das ist unbestreitbar, viele Familien leiden schon jetzt sehr unter dem 
Mangel an Ressourcen. Aber auf planetarischer Ebene sehe ich mehr Lärm als 
schreckliche Realitäten.

Ein Beispiel dafür ist die angebliche Rakete, die Nordkorea kürzlich über Japan 
abgefeuert hat. Dabei handelte es sich in Wirklichkeit um ein nicht-menschliches 
Raumschiff, das auf der ganzen Welt gesehen wurde und immer noch gesehen wird, 
denn diese Raumschiffe sind bereits überall zu sehen, wie all die Online-Videos von 
Menschen, die seltsame Dinge am Himmel sehen, bezeugen.

Doch die Kabalen nutzten und nutzen diese Sichtungen, um noch mehr Angst zu 
schüren und nehmen alles in Kauf, um ihre Agenda zu stärken. Nordkorea hat zwar 
Raketen, aber im Vergleich zu dem, was andere Länder haben, sind sie ein Witz. 
Dieses Ereignis war nicht das, was ihnen gesagt wurde. Es sorgte für viel 
Aufregung, aber es war nur ein Schiff, das vorbeifuhr und seiner Routine nachging. 
Was auch immer es war.

Du weißt, dass die Ionisierung der Atmosphäre durch Überhitzung aufgrund der 
Nähe zu magnetischen Triebwerken manchmal aufgrund der feuchten Situation 
übertrieben hell ist, denn je höher die Wasserkonzentration in der Atmosphäre ist, 
desto stärker wird die Atmosphäre auf der Plasmaebene überhitzt und desto heller 
leuchten die Schiffe.

Robert: Was ist mit der Artemis-Mission, die zum Mond fliegen sollte?

Yazhi: Reine Märchen. Alles, was die Öffentlichkeit über Weltraummissionen erfährt, 
ist Fiktion. Es geht nur darum, die Illusion aufrechtzuerhalten, dass es NASA- und 
Apollo-Raumfahrtprogramme gibt. Das ist wie mit dem Hubschrauber auf dem Mars. 
Bei der Atmosphäre, die er nach eigenen Angaben hat und die einer Höhe von 90 
km entspricht, würde kein Hubschrauber aufsteigen.

Die Ironie dabei ist, dass der Mars tatsächlich eine viel dichtere und atmungsaktivere 
Atmosphäre hat, die den Einsatz von Hubschraubern und propellergetriebenen 
Drohnen ohne Probleme ermöglichen würde. Was ich damit sagen will, ist, dass die 
NASA sich selbst widerspricht, denn die Physik ist falsch. Und sie würden den 
Leuten nie Aufnahmen von echten Drohnen zeigen, die über den Mars fliegen, weil 
sie dann sehen würden, dass er voller Dinge ist, die nicht in ihr Narrativ passen. 
Pflanzen und Tiere, für den Anfang.

Gosia: Und die Felsen von Georgetown, was ist dort geschehen? Wer hat sie 
umgeworfen, weißt du?
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Yazhi: Diese Steine haben den Kabalen einen Bärendienst erwiesen. Die 
erwachende Ebene der menschlichen Gesellschaft nutzte sie als Beweis dafür, dass 
es eine "Elite" gibt, die sie kontrollieren und zahlenmäßig reduzieren (töten) will.

Deshalb hielten sie es für keine gute Idee, sie dort zu belassen und ließen sie 
entfernen, wobei sie ein Theater veranstalteten, dass es sich zuerst um einen Angriff 
eines Verrückten handelte und sie dann mit Maschinen entfernt wurden. Jetzt gibt es 
sie also nicht mehr und obwohl die Erinnerung und die Daten bleiben, haben die 
Verschwörungstheoretiker sie nicht mehr als greifbare Referenz.

Außerdem bleibt der Zweifel, wer ihre Entfernung angeordnet hat, und damit bleibt 
die Idee offen, dass das, was die Steine sagten, "nicht mehr gilt" und die Menschen 
deshalb "sicher" sind. Diejenigen, die sie entfernen ließen, waren dieselben, die sie 
dort aufgestellt haben: die Illuminaten, die Kabalen selbst. Aus den Gründen, die ich 
gerade genannt habe.

Gosia: Und ist das sicher oder nur Spekulation?

Yazhi: Es ist eine sehr fundierte Spekulation. Mit Daten, die darauf hinweisen, dass 
es nur sie gewesen sein können. Da ich weiß, wie sie funktionieren und wie die 
Matrix und die Welt selbst funktionieren. Natürlich waren sie es.

Gosia: Manche sagen, sie wurden von den Weißhüten entfernt.

Yazhi: Sie würden der Menschheit einen schlechten Dienst erweisen, wenn sie sie 
entfernen, denn sie zerstören die wenigen greifbaren Beweise für die Existenz der 
Kabalen und für ihre Pläne. Das Entfernen der Steine hat die Kabalen begünstigt.

Hinzu kommt, dass all diese Illuminaten-Freimaurergruppen sehr stark in der 
Dualität funktionieren, im "Karmaausgleich". Weiße Hüte oder schwarze Hüte, es ist 
alles das Gleiche, manchmal sind es sogar dieselben Leute.
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